

Damen Bezirksoberliga Gr. 2

TTC Mörfelden 1952 : DJK Blau-Weiß Münster IV
Donnerstag, 09.02.2023, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen dem TTC Mörfelden 1952 und der DJK Blau-Weiß Münster IV

Jubel herrschte am Donnerstagabend, als Eva Rausch nach ca. 2 Stunden den Matchball für die DJK Blau-Weiß Münster IV im Spiel der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TTC Mörfelden 1952. Das Heimteam konnte im 11. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Ausschlaggebend für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 18:17) waren die Einzel im unteren Paarkreuz, die allesamt an die DJK Blau-Weiß Münster IV gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TTC Mörfelden 1952 nun ein Punkteverhältnis von 12:10 in der Tabelle auf, während der die DJK Blau-Weiß Münster IV 7:15 Punkte hat.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los: Recht kurzen Prozess machten Kemmler / Mallock beim 12:10, 11:7, 11:5 mit Stecker / Heckwolf. In vier Sätzen siegten anschließend Meffert / Perez-Perez gegen Beck / Rausch und gaben dabei nur einen Satz ab. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 3:0-Erfolg gegen Felicitas Heckwolf zeigte Birgit Meffert ihrer Gegnerin die Grenzen auf. Beim folgenden 3:0-Sieg gegen Jutta Stecker zeigte Mirelki Perez-Perez ihrer Kontrahentin die Grenzen auf. Beim Spielstand von 4:0 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Anke Kemmler ihrer Gegnerin Eva Rausch letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. In toller Verfassung präsentierte sich Rosi Mallock im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Karina Beck. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:2. Mit 3:1 hatte Birgit Meffert im Match gegen Jutta Stecker, das im Vorhinein als auf Augenhöhe eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Mirelki Perez-Perez, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Felicitas Heckwolf verlor. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Anke Kemmler in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Spiel gegen Karina Beck. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Rosi Mallock letztlich auf Lager, um Eva Rausch final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 2:11, 5:11, 8:11. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Mörfelden 1952 nun ein Punktekonto von 12:10 Punkten auf, während die DJK Blau-Weiß Münster IV vor dem nächsten Spiel, das am 03.03.2023 gegen den TTC Heusenstamm ansteht, 7:15 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Mörfelden 1952 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 10.02.2023 gegen den TSV 1909 Langstadt V.

Statistik:

TTC Mörfelden 1952

Doppel: Kemmler / Mallock 1:0, Meffert / Perez-Perez 1:0

Einzel: B. Meffert 2:0, M. Perez-Perez 1:1, A. Kemmler 0:2, R. Mallock 0:2

DJK Blau-Weiß Münster IV

Doppel: Stecker / Heckwolf 0:1, Beck / Rausch 0:1

Einzel: J. Stecker 0:2, F. Heckwolf 1:1, K. Beck 2:0, E. Rausch 2:0